

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan beberapa hal penting yang dominan serta sesuai dengan fokus penelitian sebagai berikut:

1. Tantangan Guru PAI Menghadapi Perubahan Globalisasi Revolusi Industri 4.0 Di SMK Matsna Karim Jombang

a. Merosotnya akhlak akibat perubahan IPTEK dan Globalisasi

Salah satu tantangan pembelajaran di zaman sekarang adalah merosotnya akhlak akibat dari perubahan IPTEK dimana siswa tidak dapat menepatkan diri berkomunikasi dengan siapa ketikan diajak komunikasi lebih fokus kepada hpnya, dan berkata-kata yang jelek.

b. Krisis sosial

Salah satu cara guru menguatkan pendidikan karakter pada siswa agar tidak mengalami krisis sosial adalah dengan melakukan pembiasaan religius seperti sholat dhuha berjamaah, ngaji pagi, dan sholat zuhur berjamaah sebelum pulang sekolah

c. Guru harus menjadi teladan (*Role Model*)

Salah satu tantangan yang harus dilewati guru adalah harus dapat menjadi teladan yang baik bagi siswanya.

d. Media pembelajaran berbasis Teknologi

Dalam pendidikan kehadiran media pembelajaran khususnya media komputer sangat membantu proses pembelajaran karena dapat membawa sesuatu yang dapat memberikan pembelajaran yang bermakna.

2. Solusi kongkrit guru PAI dalam menghadapi tantangan zaman di SMK Matsna Karim Jombang.

a. Guru memberikan *Blended learning*

Salah satu solusi yang dapat dilakukan guru dalam menghadapi perubahan globalisasi adalah dengan menerapkan pembelajaran yang menggabungkan antara pembelajaran tradisional dan pembelajaran modern yang berbasis teknologi.

- b. Peserta didik diberikan tugas untuk menyelesaikan suatu permasalahan dengan mencari solusi di web-web

Dengan memberikan tugas mencari solusi dari web-web terpercaya dapat menjadi dapat menjadi alat yang bermanfaat dalam mendukung pembelajaran tetapi sangat penting bagi guru untuk memastikan bahwa penggunaan internet untuk mencari solusi dari sebuah masalah, dilakukan dengan bijak dan bertanggung jawab.

- c. Guru mengajar dengan *Word Processor* (WP).

Penggunaan word processor sangat membantu guru dalam pembelajaran dan hal-hal yang mendukung pembelajaran. Serta memudahkan siswa untuk menyelesaikan tugas yang diberikan.

- d. Guru melakukan pembelajaran dengan sistem *online*

Salah satu solusi yang dapat guru lakukan untuk menghadapi perubahan globalisasi adalah menggunakan pembelajaran dengan system online dengan mengarahkan siswa menggunakan teknologi agar dapat merasakan manfaat positif dan mengurangi pengaruh negatife dari canggihnya teknologi tersebut.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mempunyai saran-saran yang mungkin bisa menjadi bahan pertimbangan guru mengenai Tantangan Guru PAI Menghadapi Perubahan Globalisasi Revolusi Industri 4.0 Di SMK Matsna Karim Jombang sebagai berikut:

1. Kepala sekolah

Mengenai kesiapan kepala sekolah dalam menghadapi perubahan zaman sudah cukup sigap, namu kepal sekolah perlu terus meningkatkan infrastruktur teknologi yang mendukung pembelajaran modern. Kepala sekolah dapat memastikan bahwa sekolah siap menghadapi perubahan zaman dan memanfaatkan perkembangan teknologi unuk meningkatkan kualitas pendidikan secara keseluruhan.

2. Guru PAI

Bagi guru PAI diharapkan lebih siap menghadapi perubahan zaman dan memanfaatkan perkembangan teknologi untuk meningkatkan kualitas pembelajaran

agama islam secara efektif dan ter update dan terus memberi bimbingan kepada siswa menggunakan teknologi dengan positif.

3. Bagi siswa

Siswa hendaknya dapat memanfaatkan teknologi secara positif untuk mendukung pembelajaran, pengembangan diri, dan persiapan menghadapi tuntutan zaman yang semakin modern dan digita.